

## Reunión de la Comisión Académica del Máster en Tecnologías y Aplicaciones en Ingeniería Informática celebrada de forma remota síncrona el 8 de febrero de 2022

En Almería, siendo las 13:00 horas del día arriba mencionado, se reúnen por videoconferencia utilizando la plataforma Google Meet los siguientes miembros de la Comisión Académica del Máster en Tecnologías y Aplicaciones en Ingeniería Informática:

- Ayala Palenzuela, Rosa María
- Castilla Nieto, María del Mar
- Criado Rodríguez, Javier
- Guindos Rojas, Francisco
- Guirado Clavijo, Rafael
- Iribarne Martínez, Luis
- Martínez Ortigosa, Pilar

Se pasa a tratar el siguiente orden del día:

- 1) Plan de Mejora para IARS final 2021.
  - 2) Propuesta de horario asignaturas MTAll curso académico 2022-2023.
  - 3) Evaluación DUA, acreditación B1 español.
- 

### 1) Plan de Mejora para IARS final 2021.

El coordinador informa acerca de la reunión con el SGC, donde se proporcionó la información necesaria para que en la comisión académica se rellenara el documento con el Plan de Mejora. El coordinador comenta la respuesta que se ha dado a cada una de las acciones, los comentarios sobre los resultados de los indicadores y la nueva acción propuesta para el curso que viene. Se comenta que, a partir de ahora, dichas acciones de mejora se gestionarán desde los centros.

En nuestro caso, la acción de mejora propuesta está alineada con la posible incorporación de prácticas externas en la titulación.

A la vista de los resultados de los indicadores, se propone consultar con el SGC el significado de la tasa de inserción que aparece.

Para las acciones anteriores, se trasladará la información a la ESI para que se encarguen ellos de solicitar las diferentes actualizaciones que deben llevarse a cabo en la web. Como son acciones que afectan a todos los títulos, son ellos los más indicados para centralizar esta acción de mejora.

**2) Propuesta de horario asignaturas MTAll curso académico 2022-2023.**

El coordinador informa acerca de la propuesta de horario elaborada. Se informa acerca de los cambios realizados a partir de las incidencias comunicadas por los actuales coordinadores de las asignaturas. Se informa también de la rotación realizada y de la “no rotación” de las asignaturas de Inteligencia Artificial y de Sistemas Interactivos.

Se acuerda consultar a los actuales coordinadores de ambas asignaturas mencionadas para ver si están de acuerdo con el horario propuesto antes de enviar la propuesta de horario a la ESI.

**3) Evaluación DUA, acreditación B1 español.**

El coordinador informa acerca de la nueva normativa que entra en vigor para la evaluación DUA, en la que se va a tener en cuenta la acreditación B1 de español para los estudiantes extranjeros.

---

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las 14:00 horas del día 8 de febrero de 2022, de todo lo cual doy fe como coordinador del título.

Coordinador del Máster en Tecnologías y Aplicaciones en Ingeniería Informática

Javier Criado Rodríguez